

MVV Energie

## EnBW kauft weitere Anteile

**[29.04.2014] Der Energiedienstleister EnBW Energie Baden-Württemberg erhöht seinen Anteil am Unternehmen MVV Energie auf 22,48 Prozent. Die MVV Energie soll aber weiterhin unabhängig bleiben.**

Das Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg vollzieht den Kauf der bislang von der Barclays Bank gehaltenen Aktien am Versorgungsdienstleister MVV Energie. Der bisherige Anteil von 15,05 Prozent erhöht sich damit auf 22,48 Prozent. Wie die MVV Energie mitteilt, handelt es sich bei der Aufstockung um eine rein finanzielle Beteiligung: Die EnBW habe lediglich das über ein so genanntes Swap-Geschäft erlangte Zugriffsrecht auf diese Anteile faktisch umgesetzt. Für die unternehmerische Ausrichtung und das operative Geschäft der MVV Energie habe diese Änderung keine Auswirkung. Das Karlsruher Unternehmen hat laut der Meldung weder einen Sitz im Aufsichtsrat der Mannheimer MVV Energie, noch übt es unternehmerischen Einfluss aus. Gleichzeitig habe die Stadt Mannheim als Mehrheitseigentümerin der MVV Energie in der Vergangenheit immer wieder bekräftigt, dass sie langfristig an ihrer Mehrheitsposition bei der MVV Energie festhalten werde.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie,